

Agradecimiento de Sergio Ramos

El senador del Partido Popular por la circunscripción de Gran Canaria y vicealcalde de Telde, Sergio Ramos, ha mostrado su agradecimiento por las muestras de cariño recibidas tras el desvanecimiento sufrido en la mañana de hoy en el salón de plenos del Ayuntamiento de Telde.

Ramos agradece a todos los concejales de los distintos grupos políticos, tanto de gobierno como de la oposición, el trato recibido durante el incidente, en especial al alcalde, Juan Antonio Peña, y a todos los compañeros y trabajadores del Consistorio local. “Me he sentido arropado y protegido con la atención prestada por los concejales y los ciudadanos asistentes al Pleno municipal. A todos ellos, muchas gracias por el apoyo ante una situación que ha sido dura”, indicó.

Ramos también transmite palabras de agradecimiento para el equipo sanitario que le asistió en las Casas Consistoriales, así como a los miembros de la Policía Local que acudieron de manera inmediata, y en especial al agente Sergio Mendoza, que pudo retenerlo durante la caída que hubiese provocado un golpe tremendo cuando perdió el conocimiento. En el mismo sentido, agradeció a los medios de comunicación su preocupación y el tratamiento de la información publicada “respetando en todo momento una situación de carácter personal”.

Sergio Ramos también muestra su gratitud a la ciudadanía de Telde, por los mensajes de cariño y deseos de pronta recuperación trasladados a través de sus compañeros y su familia. “Es mi deseo enviar un mensaje de tranquilidad. Me encuentro bien, tranquilo y esperando reincorporarme a mis tareas de Gobierno desde que los médicos así lo indiquen para seguir dando todo por mi municipio y por lo más importante; su ciudadanía”, concluyó.